
Les parents aussi

Pour l’amélioration du périscolaire
Dans une ville qui met en avant la priorité éducative, alors que de nombreuses écoles sont
classées REP+, nous attendons que le temps périscolaire soit l’un des moteurs de la réussite des
enfants.

Pour cela, nos enfants ont besoin d’un service d’accueil et d’animation, pas d’une garderie.

La pause méridienne c’est aussi un temps utile aux enfants qui à travers la socialisation et
le jeu, les prépare aux apprentissages scolaires. C’est un temps d’échange avec d’autres adultes
qui doit contribuer à détecter les difficultés ou les besoins d’accompagnement.

C’est pourquoi, nos enfants ont besoins d’animateurs formés, en nombre suffisant, pour
développer des projets éducatifs et favoriser les échanges. 

L’environnement  matériel  des  école  n’est  pas  non plus  au rendez-vous  de  la  priorité
éducative.

Nous attendons que la municipalité revoit les conditions du ménage dans les écoles et du suivi
des travaux d’entretien. Nous demandons les travaux de gros œuvre nécessaires. 

Pour réunir des conditions d’accueil et d’animation convenables, nous demandons :

• La hausse effective du taux d'encadrement, pour revenir à 1 animateur 
pour 10 en maternelle et 1 pour 14 en élémentaire (M. Hanotin les a 
fait passer à 1 pour 14 en maternelle et 1 pour 18 en élémentaire) ;

• L'amélioration de l'accueil des enfants en situation de handicap 
avec du personnel dédié et formé : 1 personnel formé pour 1 enfant à besoins
spécifiques ;

• La stabilisation des équipes dans les centres de loisirs : une direction 
et une équipe pérennes dans chaque centre (M. Hanotin a mis en place 
en 2023 une mobilité forcée des directions et des équipes) ;

• Le renforcement de la formation des agents, pour mieux accueillir 
les enfants ;

• Le recrutement de personnel à la hauteur des besoins, 
et sa fidélisation (contrats, conditions de travail…)

• La garantie de l’accès des parents aux centres de loisirs : 
les parents ne sont pas un danger pour les enfants. Au contraire, leur alliance 
avec l’équipe éducative est fondamentale pour un bon développement des 
enfants, les laisser de côté serait une erreur.

• L’accès aux accueils de loisirs ne doit pas devenir sur inscription, 
comme c'est le cas désormais pour les repas pris à la cantine.

La FCPE Saint-Denis appelle tous les parents à

Jeudi 28/11 à partir de 18h 
rassemblement devant la mairie

(le conseil municipal débute ce soir-là à 19h)

"Opération sandwich" : pique-niquons ensemble et
montrons aux élu-es ce que nos enfants mangent le midi !


